

- Actualité
- Grand Sud
- Gers
- Auch
- Sports

## Le club sur le podium au raid du Haut-Languedoc

Autres sports - Course d'orientation. CARtO 32



Gilles Pinna et Gauthier Benquet ont fini 3 es / Photo DDM.



CARtO 32, le club de raid et orientation auscitain, finit 3e du superbe raid du parc naturel du Haut-Languedoc, épreuve du challenge régional des raids multisports. Les 66 équipes au départ débutaient par un relais en course d'orientation dans la ville de Sorrèze. Suivaient un trail, puis un parcours VTT bien sélectif pour rejoindre les hauteurs de la Montagne noire.

Mais les Auscitains Gilles Pina et Gauthier Benquet accumulaient les ennuis : une balise oubliée et 10' de pénalité lors du relais, la défaillance en VTT de Gauthier à 4 km du sommet du col... Bref, Carto 32 pointait au-delà de la 20e place.

Heureusement, un long tronçon tout en orientation, pédestre puis VTT, permettait à l'équipe de se replacer en 4e position. Encore à 20' de la tête, des choix judicieux et une bonne gestion de la fatigue avaient permis de repasser devant des équipes telles que Lozère Sport Nature ou Absolu Raid Toulouse.

Tout au courage, Gilles et Gauthier profitaient du dernier tronçon très accidenté pour reprendre 12' aux premiers. Revenus à 3' des 3es, Sport Causse Aventure, le miracle se produisit : les raiders gersois coiffaient sur le fil les raiders aveyronnais à l'issue d'une course d'orientation en ville pourtant ultracourte.

**Classement :** 1. AOC 1 en 5h38'30"; 2. Alpheia Team à 2'50"; 3. CARtO 32 à 9'20"; 4. Sport Causse nature à 9'44"; 5. COTE 66 à 1h10'.

*La Dépêche du Midi*

---

---